

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Bauen, Wohnen & Umwelt
Katharina Bischoff
Neu-Anspach, 03.07.2025

Auf die Räder, fertig, los!

Ab dem 07.09.2025 tritt ganz Neu-Anspach beim STADTRADELN an

In Neu-Anspach geht es ab dem 07.09.2025 beim STADTRADELN um nachhaltige Mobilität, Bewegung, Klimaschutz und Teamgeist. Das Ziel: In Teams drei Wochen lang möglichst viel Fahrrad fahren und Kilometer sammeln – egal ob auf dem Weg zur Arbeit, zur Schule, zum Einkaufen oder in der Freizeit. Mitradeln lohnt sich gleich dreifach: Wer für ein gemeinsames Ziel in die Pedale tritt, stärkt sowohl die Gemeinschaft als auch die eigene Gesundheit und schont dabei das Klima.

Anmeldungen zum STADTRADELN 2025 sind ab sofort bis einschließlich 27.09.2025, dem letzten STADTRADELN-Tag der Kommune, unter www.stadtradeln.de/neu-anspach möglich. Auch aus dem Urlaub können die vor Ort gefahrenen Kilometer eingetragen werden.

Mit der STADTRADELN-App die Radinfrastruktur vor der Haustür verbessern

Mit der kostenfreien STADTRADELN-App können Sie die geradelten Strecken bequem via GPS tracken und direkt Ihrem Team und Ihrer Kommune gutschreiben.

Einen weiteren Vorteil bietet die App: Die so erhobenen Radverkehrsdaten werden durch das Klima-Bündnis, vollkommen anonymisiert, wissenschaftlich ausgewertet und geben Neu-Anspach Auskunft über verkehrsplanerisch wichtige Fragen wie: Wo sind wann wie viele Radler und Radlerinnen unterwegs, wo gerät der Verkehrsfluss ins Stocken, wo sind Wartezeiten an Ampeln unverhältnismäßig lang? So ist ein möglichst bedarfsgenauer Ausbau der Radinfrastruktur möglich.

Weitere Informationen zur Aktion finden Sie unter www.stadtradeln.de

Bei Fragen zum Thema STADTRADELN in Neu-Anspach wenden Sie sich bitte an:

Katharina Bischoff
Tel.: 06081 1025 6014
Email: Katharina.bischoff@neu-anspach.de



Bildquelle: © Klima-Bündnis Services

Herausgegeben vom
Magistrat der Stadt Neu-Anspach
Bahnhofstraße 26
61267 Neu-Anspach

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Nancy Bock
presse@neu-anspach.de
www.neu-anspach.de